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市建委发出通知要求

未备案建材产品不得进入施工现场
本报讯!记者 孟斌 实习生 周力凡"

昨日#在
!""#

年郑州市建材行业工作会议
上#市建委下发通知要求#未办理备案登记
的各类建材产品#不得进入施工现场$

通知规定# 对已办理备案登记的产
品#市建委将在郑州市建设信息网上予以
公示# 针对产品使用情况进行跟踪监督#

对在监督过程中发现产品生产%销售单位

以次充好或有其他违法行为的#向社会公
布并依法进行处理$未办理备案登记的各
类建材产品#不得进入施工现场$各建设%

施工单位必须使用已备案的建材产品#并
留存相关资料#以备检查$

市建委负责人表示#不按规定要求办
理备案手续的新型墙材% 建筑节能材料%

水泥%预拌混凝土%预拌砂浆生产企业#将

不享受有关优惠政策$对使用未经确认的
新型墙材%建筑节能产品%水泥%预拌混凝
土%预拌砂浆的建设工程#将不予返还墙
材专项资金和不予办理散装水泥专项资
金清算手续$

市建委将把建设工程用产品是否备
案列入日常监督# 并设立
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中石油!中石化日投放量有所增加
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本报讯 !记者 卢文军 实习生 贾智勇

兰晓伟"前几日#我市很多加油站加柴油时
实行限量供应#持加油卡可加
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元#付现
金每次只能加

&""

元$ 昨日#记者走访一些
加油站发现#随着柴油投放量的增加#这种
状况得以缓解#一些加油站对持加油卡的不
再限量#付现金的每次加油量增至
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虽然目前供应紧张的局面有所缓解#但
并没有根本好转$ 对此#中石油郑州分公司
有关负责人分析认为#当前市场供应紧张主
要是成品油调价心理预期导致的非正常购
买加剧造成的#社会囤油待涨严重$ 在国际
原油期货价格
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月
&)

日收盘突破每桶
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美元的影响下#国内市场汽柴油价格连日上

涨# 市场整体沉浸在看涨后市的氛围中#尤
其是对柴油的后市#业者更是普遍存在赌涨
心理#吸储意愿增强$$

昨日# 中石油郑州分公司有关负责人
说#他们目前每天向郑州零售市场投放柴油
&"""

吨左右#而一般情况下投放量只有七八
百吨$ 中石化河南分公司相关负责人表示#

现在全省零售市场的柴油日投放量达
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吨#其中#每日投放郑州零售市场的柴油就
达
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吨$ 而去年同期#全省柴油投放量只
有
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业内人士分析认为#目前#国内成品油
生产及供应的整体形势趋好#不会出现去年
&&

月和
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月柴油供应全面紧张的状况$

证监会谈创业板

对主板市场影响不大
据新华社北京
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月
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日电 针对
投资者担心的创业板可能分流主板市
场资金的问题#中国证监会副主席姚刚
!(

日说#创业板对市场的影响更多是心
理层面的#其推出对主板市场不会有太
大影响$

姚刚在接受中国政府网访谈时说#

创业板市场的推出有很高的战略意义#

对市场存量资金的影响很小#同时还可
能吸引一些不同偏好的资金进入市场#

因此对主板市场影响不大$ 而从国外情
况看#也不存在创业板推出与主板市场
下跌的关联性$

这位证监会新任副主席说#资金不
是制约我国资本市场发展的主要因素#

我国经济持续快速增长的总体趋势决
定了社会资金总量是不断增长的$

他列举数据说#
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月份金融机构人
民币各项存款余额突破
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万亿元#其
中居民储蓄存款增长显著#余额突破

&#

万亿元#而且广大投资者投资意识较以
前成熟$ 另外#投资基金%保险基金%社
保基金% 机构投资者发展也比较迅速#

对新产品的需求十分巨大$

姚刚说#创业板市场资金和主板市
场资金不是&此消彼长'的关系$ 创业板
会吸引一些不同需求%不同风险偏好的
新资金进入# 应看到如何把蛋糕做大#

使储蓄转化为投资$

姚刚分析说# 从融资额度来看#创
业板对资金面的影响#即便是对存量资
金的影响#也是很小的$

&创业板上市的企业融资比中小板
还要少#一个企业只有
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亿元至
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亿元
的融资额$ '姚刚说#上市
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家企业也
只有
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亿元的融资额#只
相当于上海证券交易所发行的一家大
型企业的融资额$

姚刚认为#设立创业板市场是完
善资本市场的重要举措 # 可为更多
成长型创业企业开辟融资渠道 # 还
可通过引入这些成长性好的优秀创
业企业为市场提供更丰富的投资产
品 # 提升投资者对资本市场的信心
和参与度 # 使市场优化资源配置的
功能发挥得更好 $

金星啤酒出厂价上调
原因"原料成本涨幅较大
本报讯 !记者 卢文军 实习生 贾智勇 通讯

员 周金玲"昨日#记者获悉#郑州金星啤酒厂日前
宣布# 今年
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月
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日起# 金星啤酒出厂价格将上
调#高档啤酒每瓶涨
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郑州调查队有关负责人说#去年以来#啤酒生产
涉及的原料%辅料%能源%运输等环节成本均有不同程
度的增长# 这些因素成为此次啤酒生产企业调价的
主要原因$ 目前#国内市场上啤酒花
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吨#与
去年同期相比增长
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宇通荣获
中国色彩大奖

本报讯!记者 陈锋 实习生 刘贞"近日#第四
届&色彩中国'年度中国色彩大奖评定工作落下帷
幕$ 由宇通集团选送的内饰色彩搭配作品)))印
象系列#获得色彩应用大奖#成为行业内首家获此
殊荣的企业$

此次评选经中国科学技术协会批准% 由我国
唯一的国家级专业色彩组织)))中国流行色协会
主办#旨在进一步推动中国色彩科学的应用水平#

推荐和表彰为我国色彩事业作出突出贡献的机构
与个人#促进国内外色彩应用的交流与合作$此次
宇通参赛的作品#用色大胆#既和谐统一#又具有
中国特色#细节都做到完美%时尚$

探底反弹
深强沪弱
成交量继续萎缩

据新华社上海
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日电 前一交
易日双双大跌
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的沪深股市#

!(

日在
房地产板块的带领下止跌企稳$ 深市率
先出现强劲反弹 # 涨幅超过
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# 盘
中一度下跌超过百点的上证综指最终勉
强红盘报收$

得注意的是# 当日沪深两市仅分别
成交
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亿元# 在近期
持续萎缩的基础上继续减少# 显示由于后
市走向不明朗# 投资者处于观望状态$

港股狂涨 &)($点
新华社香港
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复活节后港股首个交易日# 恒生指数随
外围高开逾
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( 港股全日成交额放大至
&""(

亿港元$

股
海
观
潮


